



EN IMAGE

ORCHAMPS-VENNES



Un peu d'Armel Le Cléac'h en Franche-Comté

53 élèves de classes de 5^e du collège Sainte-Ursule de Saint-Pol-de-Léon dans le Finistère où Armel Le Cléac'h, récent vainqueur du Vendée Globe, fut scolarisé, passent 5 jours chez leurs correspondants. Au programme : ski de descente, ski de fond, luge, raquette et biathlon à Métabief et Fournets-Luisans. En retour, les jeunes Frانس-Comtois se rendront prochainement dans les familles de Bretagne. Ce jumelage entre mer et montagne existe depuis 13 ans.